II. Autoridades y Personal

NOMBRAMIENTOS, SITUACIONES E INCIDENCIAS

ORDEN de 17 de abril de 1962 por la que se confirma al Teniente de Oficinas Militares don José Feijoo Quintana en el cargo de Auxiliar Mayor del Gobierno General de la Provincia de Ifni.

Ilmo. Sr.: En atención a las circunstancias que concurren en el Teniente de Oficinas Militares don José Feijoo Quintana,

Esta Presidencia del Gobierno, de conformidad con la propuesta de V. I y en uso de las facultades conferidas por las disposiciones legales vigentes, ha tenido a bien confirmarle en el cargo de Auxiliar Mayor del Gobierno General de la Provincia de Ifni, que viene desempeñando con idénticos emolumentos.

Lo que participo a V. I. para su conocimiento y efectos procedentes.

Dios guarde a V I. muchos años. Madrid, 17 de abril de 1962.

CARRERO

Ilmo. Sr. Director general de Piazas y Provincias Africanas.

ORDEN de 24 de abril de 1962 por la que se disponen ascensos de escala en el Cuerpo Nacional de Topógrafos Ayudantes de Geografia y Catastro, en vacante producida por jubilación de don José Maria Pineda Zurita.

Ilmo. Sr.: Ascensos de escala:

A Topógrafo Ayudante superior, Jefe superior de Administración Civil, con el sueldo anual de 35.160 pesetas, más dos mensualidades extraordinarias acumulables al mismo, don Enrique Rivas Eulate.

A Topógrafo Ayudante superior, Jefe superior de Administración Civil, en el sueldo anual de 32.880 pesetas, más dos mensualidades extraordinarias acumulables al mismo, don Leandro Burguete Gaié.

Los anteriores ascensos se entenderán conferidos con antigüedad de 22 de abril del año en curso.

Lo digo a V. I. para su conocimiento y efectos. Dios guarde a V. I. muchos años.

Madrid, 24 de abril de 1962.

CARRERO

Ilmo. Sr. Director general del Instituto Geográfico y Catastral

ORDEN de 5 de mayo de 1962 por la que se nombra Secretario general de la Comisión Interministerial de Turismo a don Eduardo del Rio Iglesia.

Excmos. Sres.: Creada la Comisión Interministerial de Turismo por Decreto de 25 de junio de 1954, de conformidad con el artículo segundo del mismo, a propuesta del Ministerio de Información y Turismo previa deliberación del Consejo de Ministros en su reunión del día 6 de abril de 1962,

Esta Presidencia del Gobierno ha tenido a bien nombrar Secretario general de la citada Comisión a don Eduardo del Río

Lo digo a VV. EE. para conocimiento y efectos. Dios guarde a VV. EE. muchos años. Madrid, 5 de mayo de 1962.

Excmos. Sres. Ministros.

PRESIDENCIA DEL GOBIERNO | MINISTERIO DE JUSTICIA

ORDEN de 26 de abril de 1962 por la que se nombra para el cargo de Mecánico-electricista del Instituto Anatómico Forense de Barcelona a don Pedro Lacámara Manero.

Ilmo. Sr.: A propuesta del Director del Instituto Anatómico Forense de Barcelona, y de conformidad con lo prevenido en el articulo 111 del Reglamento orgánico de 8 de junio de 1956.

Este Ministerio acuerda nombrar para el cargo de Mecánico-electricista, dotado con el haber anual de 7.200 pesetas y vacante por cese de don Manuel Pinillo Robles, que la servia, a don Pedro Lacámara Manero.

Lo que digo a V. I. para su conocimiento y efectos consiguientes.

Dios guarde a V. I. muchos años.

Madrid, 26 de abril de 1962.-P. D., R. Oreja.

Ilmo. Sr. Director general de Justicia.

ORDENES de 26 de abril de 1962 sobre nombramiento para las Canonjias Simples que se citan de los reverendos señores que se mencionan.

Ilmo. Sr.: De conformidad con lo que establece el articulo quinto del Convenio de 16 de julio de 1946, ratificado por el vigente Concordato, los Excmos. y Rvdmos. Sres. Arzobispo de Zaragoza, Arzobispo-Obispo de Barcelona y Obispo de Osma-Soria, previa presentación de Su Excelencia el Jefe del Estado. han nombrado:

Canónigo de Gracia del S. T. M. del Pilar de Zaragoza, al reverendo señor don Victor Lasa Mendigute.

Canónigo de Gracia de la S. I. C. B. de Barcelona, al reverendo señor don Juan Giralt Tuixáns; y

Canónigo de Gracia de la S. I. Catedral de Soria, al reverendo señor don Albino Fernández Ballás.

Lo que traslado a V. I. para su conocimiento y efectos consiguientes.

Dios guarde a V. I. muchos años. Madrid, 26 de abril de 1962.

ITURMENDI

Ilmo. Sr. Director general de Asuntos Eclesiásticos.

ORDEN de 26 de abril de 1962 sobre nombramiento para la Dignidad Eclesiástica que se cita del muy ilustre señor que se menciona.

Ilmo. Sr.: De conformidad con lo que establece el artículo tercero del Convenio de 16 de julio de 1946, sancionado por el vigente Concordato, Su Santidad el Papa, previa presentación de Su Excelencia el Jefe del Estado, ha nombrado Maestrescuela de la Santa Iglesia Catedral de Huelva al muy ilustre señor don Fernando Vázquez Rodríguez.

Lo que traslado a V. I. para su conocimiento y efectos consiguientes.

Dios guarde a V I. muchos años. Madrid, 26 de abril de 1962.

ITURMENDI

Ilmo. Sr. Director general de Asuntos Eclesiásticos.